

ASUME NUEVO SUBDIRECTOR GENERAL DEL INGUAT

Fotografía: <https://bit.ly/FotografíaSGINGUAT>

El Instituto Guatemalteco de Turismo -INGUAT- hace saber:

Hoy el Presidente de la República, Alejandro Giammattei, nombró al licenciado Alejandro Iván De León como Subdirector General del INGUAT.

El Subdirector es licenciado en administración de empresas, con maestría en formulación y evaluación de proyectos; director certificado de Centros "Small Business Development Center (SBDC), con estudios finalizados de maestría y doctorado en Ciencias Políticas ambos pendiente de tesis.

Dentro de su amplia experiencia profesional resalta, su trabajo en la administración pública con el Ministerio de Economía en el cual fue consultor de la mesa regional VI de competitividad en 2015 con apoyo del BID y del programa para la micro y mediana empresa con apoyo de la Unión Europea. También fue asesor en temas de desarrollo económico territorial y especialmente para el desarrollo y fomento a la productividad territorial de las ciudades intermedias Guatemálica y Los Altos, donde el sector turismo es de suma importancia.

Sus conocimientos y experiencia serán un aporte valioso para el establecimiento y seguimiento de estrategias para promover la reactivación económica del turismo del país.

Con la conformación del nuevo equipo de trabajo al frente del INGUAT, la institución se enfocará en realizar acciones dirigidas al objetivo estratégico de consolidar al turismo como eje articulador del desarrollo económico y social de Guatemala en el marco de la sostenibilidad, de forma que contribuya a generar las condiciones necesarias para mejorar la competitividad del país en el ámbito internacional y a favorecer el acceso de los guatemaltecos a una vida digna.

Guatemala, 3 de febrero de 2022.

###